



# BIA: L'aventure continue

publié le 06/05/2016

## Les apprentis aviateurs du collège en visite à la base aérienne

### Descriptif :

Le vendredi 29 janvier, les élèves de la formation BIA sont allés visiter la base aérienne 709 de Cognac – Châteaubernard. Retrouvez ici le récit de leur journée et quelques images.

Le vendredi 29 janvier, les élèves de la formation BIA sont allés visiter la base aérienne 709 de Cognac – Châteaubernard. M. Belluteau a eu la gentillesse de nous accompagner durant cette journée.

Après une réunion de présentation avec un diaporama et deux sous-officiers, nous avons pu approcher l'escadron de drones.

Il faut savoir qu'il n'y en a qu'un en France, il est sur la base 709.

Après un copieux repas au mess, nous avons été accueillis par un élève pilote.

Celui-ci nous a montré son lieu de travail, la préparation des vols et nous a parlé de sa formation pour devenir pilote dans l'Armée de l'Air.

Ensuite, les élèves ont eu la chance d'utiliser le simulateur de vol et d'improviser quelques figures de voltige !

Enfin, un autre élève pilote nous attendait au musée de la base et les aviateurs en herbe se sont mis au commandes d'un Epsilon exposé.

C'est l'avion d'entraînement qui permet de former les futurs pilotes de chasse.

A la grande satisfaction des élèves, la personne qui nous a accompagnée toute cette journée, leur a donné une casquette, stylo et diverses revues avant de nous raccompagner à la sortie !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.